



■ JORNADAS

Estudiantes de Historia y Ciencias de la Música exponen sus trabajos en las Islas Canarias

Los alumnos de Historia y Ciencias de la Música de la Universidad de Salamanca han tenido la oportunidad de participar en las XX Jornadas Educativas de Cultura Popular celebradas en Canarias y presentar en dicho foro sus trabajos de campo sobre la recopilación de la música y canción tradicional de diferentes regiones españolas, realizados el pasado curso dentro de la asignatura Etnomusicología II.